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会 長 告 知 

Celebration 

 

☆ 司会進行 SAA – 森本弘之 君  
 
 
 
 

【会員お誕生日】 

尾崎達哉 君 ・ 雑賀鈴夫 君 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
【ご婦人お誕生日】 

細川ゆかり さん 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

柏木政博 さん 

【ご結婚記念日】 
  柏木 喜代美 さん(6/3) 

 
 
会長 小池佳史 君 

 

 昨日大阪へ嫁いでいる娘と孫に会いに行ってきました。自宅

の菜園で収穫した玉ねぎ３０個、キューリ２０本、ジャガイモ２０

個を車に積んでいきました。 

孫は生まれて６ヵ月 

ですが２か月前に会っ 

た前回より、首も座って 

大きくなっていました。 

 

 

 

 「年度、各委員会経過報告」 

○奉仕プロジェクト委員会 委員長 尾崎達哉 君 

各委員会の委員長がよくやってくれたので私の出番は余

りありませんでした。 

 

○国際奉仕委員会 

 委員長 龍田安廣 君 

４つの委員会の委員 

 長がしっかりやってくれた 

ので私の出番はありませんでした。 

 

 

 

 

 

 

 

○親睦委員会 委員長 細川幸三 君 

親睦旅行には雑賀さん、松本さんの奥様が参加してくれて

ロータリーらしい親睦旅行ができたと思います。 

また、何度か酒を酌み交わし 

ながらの親睦会を開催し 

会員間の親睦が深め 

られたと思っています。 

自己採点は８０点だっ 

たと思っています。 

 

 

○出席委員会 委員長 雑賀鈴夫 君 

毎年出席委員長をやらせてもらって、もう化石のようになっ

ています。 

２０１４年６月から 

２０１５年４月までの 

出席率は８６％。 

私は非常に悲しい。 

せめて９０％を超えて 

ほしいですね。 

 

 

○ロータリー情報委員会 委員長 栗林久一 君 

家庭集会を１回しました。計画では２回でしたができません

でした。 

新入会員のオリエンテーションを実施しました。 

クラブを活性化するためクラブフォーラムを実施しました。 

本日のプログラム 



 

会員数 欠席者 免除会員 出席率出席者

なし5月13日 の修正出席率

17名 4名 1 76.5%13名

幹 事 報 告 

○会員増強・会員選考・職業分類委員会 

 委員長 小池佳史 君 

今年度は小池君に入会いただきました。誠にありがとうござ

います。 

少ない人数なので誰が何の職業というのは分かりやすいと

思います。これから和気藹々とやって頂ければと思います。 

２０周年には会員２０人という目標を掲げてやってきました。

まだまだ、時間はあります。２０周年事業のその日まで頑張っ

ていきたいと思います。 

○会員組織委員会 委員長 森 裕之 君 

今年度２名の増強ができて本当に良かったと思っています。

また、情報のアッセンブリーができたのも良かったです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○米山記念奨学会 委員長 森 裕之 君 

地区協議会への出席ができていなかったので活動はありま

せんでした。しかし、米山月間には南クラブがホストをしてい

る米山奨学生に卓話をして頂き、米山記念奨学会の理解を

はかりました。 

○プログラム委員会 委員長 森 裕之 君 

委員の皆さんには２ヶ月ずつ担当して頂き、皆さん一生懸命

頑張ってくれたのでうまくできたと思っています。反省点とし

ては地区が上手くいっていなかったので各委員会の地区の

方針をプログラムに取り入れることができなかったことです。 

 

 

             幹事 栗林久一 君 

 

○例会変更 

有田南 RC ６月９日（火）の例会は休会です。 

○例会終了後、理事会を開催します。理事および役員の皆様

よろしくお願いします。 

 

  SAA  森本弘之 君 

◇細川幸三 君(過分に) 母の葬儀には皆様にお参り頂きりが 

とうございました。 

◇栗林久一 君 先週欠席すみません。田植え終わりました。 

 

 

 

 

 

  出席委員会 白井 勇 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会終了後、尾崎君と細川君で栗本会員

宅を訪問しました。 

 お体の具合は思ったより回復されていましたが、尾骨辺りの

圧迫骨折の完治はこの先も見込めない様子です。 

 毎例会の出席も少し無理があるかも知れませんが、できる限

り出席はしたいとおっしゃっておりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 
 

 

ニ コ ニ コ 箱 

出 席 報 告 

ROTARY CLUB SONG 

それでこそロ－タリ－ 

次回例会のご案内 
 

★6/17 例会は 

クラブフォーラム 

 次年度への取り組みを各担当者

に発表して頂きます。 


